

Con la política de recortes, en unos años se puede

El Gobierno quiere diezma



■ Antonio Magán

El Comité de Defensa Provincial (órgano que representa los derechos de los trabajadores de Maestranza) ha lanzado la voz de alerta sobre las intenciones del Ministerio de Hacienda de disminuir los puestos de trabajo. Se han denegado las prórrogas a los trabajadores interinos que entraban en la Maestranza para sustituir a los que se iban jubilando.

En los próximos meses el número de trabajadores que pueden ir a la calle es de quince. Los sindicatos han calculado que al ritmo que se ha iniciado, dentro de diez años la plantilla de Maestranza se podrá ver reducida a menos de la mitad.

Los trabajadores han señalado que no entienden como el Gobierno va eliminando puestos de trabajo cuando el 22 de julio firmó en **Madrid** con todas las fuerzas sindicales, un compromiso a través del cual se conservarán los puestos de trabajos de los interinos hasta que se consoliden como puestos fijos.

Los trabajadores de Maestranza han recibido como un jarro de agua fría la denegación de las prórrogas de sus compañeros. Sólo llevaban trabajando un año. Para los miembros del Comité de Defensa, **Julián Castillo** e **Inocente Jiménez** no se puede echar a la calle a gente que

durante un año lo que más ha recibido en la Maestranza es formación y que justo cuando empiezan a ser competentes, se tienen que ir al paro.

Por otro lado, los trabajadores lo que temen, es que el Gobierno esté preparando una maniobra de privatización encubierta. Es decir, si las prórrogas se van denegando cada vez habrá menos personal y la labor acumulada será mayor. Cuando no se pueda responder a todo el trabajo, los trabajadores temen que el Gobierno haga una contrata de servicios con una empresa privada como ya intento hace unos cinco años.